

ACTIVIDADES INTERNAS DE PROMOCION



Además de las competiciones a las que asistimos, nuestro club tiene la costumbre de organizar diferentes eventos para la promoción de la gimnasia. Una de las habituales es el Trofeo des Crespell, que este año se celebró el 31 de Marzo.

El que nunca puede faltar es el Festival de Primavera, en el que cada año aprovechamos para llevar a cabo alguna acción solidaria. En esta ocasión, lo celebramos el 16 de junio, y conseguimos recaudar en el mismo una importante cantidad para donar a la gimnasta Desirée Vila, dentro de la campaña "Da el paso".